

Cette sortie désormais traditionnelle comporte deux parties:

En premier lieu une concentration dans un cadre agréable suivi d'une promenade bien concoctée puis un regroupement sur la place de la mairie d'Espondeilhan où la mairie nous accueille avec un vin d'honneur:

{vsig}espondeilhan2010{/vsig}

Cette première partie est suivie d'une rencontre conviviale autour d'un apéritif puis d'un méchoui pendant lequel nos nouveaux adhérents se sont fait apprécier de par leur bonne humeur communicative.

Enfin les présidents qui se sont succédés à la tête du club ont fait une courte pose (dernière photo)

{vsig}espondeilhan2010repas{/vsig}